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03ª Reunião do Conselho Municipal de Planejamento e Gestão Territorial - 2022
Ata da Reunião – Ordinária - Presencial

Data 11.05.2022 Local Auditório do IPPUL
Início 15h 05 min Término 17h 05 min
Secretária Maria Cecília Loures /Jussara Romero Sanches

PAUTA
ITEM Assunto

1 Aprovação da ata da última reunião;

2 Apresentação do Cronograma de trabalho da Comissão para elaboração
do Regimento Interno;

3

Discussão sobre o Plano de Desenvolvimento Integrado da RML - Região
Metropolitana de Londrina -  1ª Audiência Pública do Plano de
Desenvolvimento Urbano Integrado (PDUI) da Região Metropolitana de
Londrina (RML), no dia 10 de maio (terça-feira), às 14h30.

4
Discussão a respeito dos encaminhamentos dos representantes do
CMPGT no GA das Leis Complementares - Apresentação dos resultados
da 8ª Oficina de Qualificação - Uso e Ocupação do Solo;

5
Contribuições e Propostas Oficina de Qualificação - Uso e Ocupação do
Solo - do CMGPT.

6 Apresentação da proposta de Identidade visual pelos responsáveis;

7

Discussão - Proposta do CONGP - formulário para apresentar
contribuições e propostas - 8ª  Oficina de Qualificação - Uso e Ocupação
do Solo - Nivelamento de Tampas de Caixas de Passagens/Manutenção
das Empresas Sanepar e Sercomtel.

8
Casa de Passagem dos Índios  aos Fundos do Ministério Público do
Paraná em Londrina.

9 Discussão sobre Projeto para o Terminal Metropolitano de Londrina;

10 Outros.

ATA

A 3ª reunião do Conselho de Planejamento e Gestão Territorial de Londrina, convocada
para o dia 11.05.2022 às 15:00 teve início às 15h 05min, com o quórum necessário para
seu início. Contando com a presença dos seguintes segmentos e Conselheiros Titulares e
Suplentes: Rubens Ventura, títular, Jorge Torquato, títular, Jaime A. M. de Carvalho, títular
Lista de presença on-line: Adão, Aime, Alex ONG E Eletro,Ana Barbara - Sinduscon,
Antonio Carlos, Antonio Lucimar - COHAB-LD, Camillo, Débora, Decarlos Manfrin - CEAL,
Deise Lima e Silva, Denise COHAB-LD, Fabrício, Fernando Fayet de Oliveira, Gilson
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Bergoc, IPPUL, Janaína Achete, Juliana, Junior Mafra Sescap, Luiz Alonso, Marcus
Ginez, Margareth SMOP, Olívia Orquiza, Rodrigo Crusiol, Rômulo - Codel, Samia - SMAS,
Sandra IPPUL, Sidnei - ConGP, Solange Batigliana, Anderson SML e Viana .
Item 1 - Aprovação da ata da última reunião - A Ata da 2ª reunião havia sido
encaminhada aos Conselheiros, titulares e suplentes previamente à realização da
reunião, por e-mail e whatsapp. Dado início à reunião, foi proposta a alteração da
inversão de ordem da pauta apresentada pelo Marcus Ginez A presidenta observou que
a alteração poderia ser acolhida , mas após a aprovação da Ata. Sem ferir o teor do
conteúdo da Ata da 2ª reunião foi corrigido o número ordinal da Oficina realizada pelo
IPPUL em 29.04.22 de 1ª para 8ª Oficina. Ao final da deliberação a Ata da 2ª Reunião foi
aprovada com a correção proposta pela secretaria fisicamente presente. Logo após a
aprovação da Ata,  a alteração da ordem da pauta de item 7  para o item 2, foi acolhida.
Item 2 - Discussão - Proposta do CONGP - formulário para apresentar contribuições
e propostas - 8ª Oficina de Qualificação - Uso e Ocupação do Solo - Nivelamento de
Tampas de Caixas de Passagens/Manutenção das Empresas Sanepar e Sercomtel
A esse respeito foi discutido o problema apresentado para melhoria do nivelamento de

Tampas de Caixas de Passagens, bem como a sua manutenção pelas empresas
responsáveis. Foi encaminhado que se envie a solicitação de pedido de informações para
à Secretaria de Obras (PML), Sanepar. Posteriormente, de posse das informações,
volta-se a discutir no Conselho e se houver necessidade e acordo encaminhar ao
Ministério Público. Ao conselheiro Marcus Ginez foi solicitado, pela presidenta, a escrita
da minuta para ser encaminhada à secretaria do Conselho para que se providencie os
ofícios necessários.
Item 3 - Apresentação do Cronograma de trabalho da Comissão para elaboração do
Regimento Interno - Camillo falou em nome do Grupo do Regimento Interno, que a
Margareth já apresentou o documento , mas que ainda não foi concluído, tendo prazo até
o dia 25.05.22. Então ficou encaminhado o aguardo do encaminhamento do documento
finalizado em 25.05.22. Foi questionado da necessidade de agendar uma reunião
extraordinária, visto que não havia necessidade, será encaminhada a minuta aos
conselheiros previamente à próxima reunião, passou-se para o próximo item da pauta.
Item 4 - Discussão sobre o Plano de Desenvolvimento Integrado da RML - Região
Metropolitana de Londrina - 1ª Audiência Pública do Plano de Desenvolvimento
Urbano Integrado (PDUI) da Região Metropolitana de Londrina (RML), no dia 10 de
maio (terça-feira), às 14h30 - Rubens que participou do evento, observou que dada a
relevância do conteúdo tratado intenso e extenso, notou a participação desproporcional :
Londrina com mais de 600 mil habitantes estava com menos participantes. Conselheiro
colocou a proposta da implantação do Terminal Metropolitano de Londrina. Foi observado
ainda que o evento foi mal divulgado, por se tratar de uma nomenclatura de Audiência.
Estão na fase de apresentar propostas, a URBTECTM apresentou as propostas. Ainda
outras observações críticas foram feitas no sentido de questionamentos que dizem
respeito ao Conselho: Qual o papel de Londrina neste planejamento? Londrina capta
necessidades de outras regiões e o desenvolvimento da Cidade, muitas vezes é desigual
comparada a de outras regiões que se utilizam do serviço de Londrina. Planos
apresentados por escritório particular, sem participação efetiva da população não condiz
com uma gestão democrática. Falta articulação entre as entidades representadas. A
presidenta sugeriu que um conselheiro acompanhasse o PDUI. Após discussão,
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deliberou-se um grupo de conselheiros que se voluntariaram: Jaime, Camillo, Fernando
Fayet e Marcus Ginez. Este grupo fará acompanhamento ao PDUI. Será encaminhado um
ofício para a apresentação deste grupo ao PDUI. Margareth sugeriu um ofício do
Conselho para pedir que a empresa URBTECTM disponibilize o acesso ao material
elaborado para a região Metropolitana de Londrina. Gilson, se interessou e pediu um mês
para poder atuar efetivamente com o grupo de  conselheiros junto ao PDUI.
Item 5 - Discussão a respeito dos encaminhamentos dos representantes do CMPGT
no GA das Leis Complementares - Apresentação dos resultados da 8ª Oficina de
Qualificação - Uso e Ocupação do Solo - Por unanimidade, discorreu-se sobre a
questão do prazo que foi dado pelo IPPUL, para a entrega de manifestações a este órgão.
Foi mais uma vez questionado sobre atenção às nomenclaturas. Neste caso oficina que
se deu na prática como uma apresentação de propostas. Colocou-se que a Lei do Uso de
Ocupação do Solo, elemento fundamental para o Plano Diretor, deve valorizar a gestão
democrática com ampla divulgação e participação. Considerar no ofício o
questionamento às nomenclaturas utilizadas nos eventos apresentados pelos órgãos do
município.
Item 6 - Contribuições e Propostas Oficina de Qualificação - Uso e Ocupação do
Solo - do CMGPT - Minuta requisitada ao Conselheiro Marcus Ginez orientando a
secretaria no ofício de solicitação de nivelamento e manutenção de tampas de caixas de
passagens. Encaminhou-se também a necessidade de ofício de solicitação de
prorrogação de prazo, de no mínimo de 120 dias para a entrega de contribuições para o
LUOS e Parcelamento de Solo e outros temas apresentados pelo IPPUL.
Item 7 - Apresentação da proposta de Identidade visual pelos responsáveis - Foram
apresentadas duas propostas de Logomarcas para o CMPGT. Olívia contou sobre o
processo de elaboração das logos. Após comentários, viu-se que ainda as logomarcas
não representavam a identidade do Conselho. Foi valorizada a contribuição das
propostas, mas como ainda não houve um consenso e mesmo tendo o Conselho que
emitir documentos, houve acordo para emitir os documentos sem a logomarca e aguardar
na próxima reunião do Conselho onde será apresentada outra proposta identitária do
Conselho. Gilson levará o desafio para o grupo de estudantes de designers da UEL, como
um concurso. Assim passamos para outro item da pauta.
Item 8 - Casa de Passagem dos Índios aos Fundos do Ministério Público do Paraná
em Londrina - Rubens descreveu sobre a situação e pediu um olhar mais humano sobre a mesma.
Margareth discorreu sobre o assunto, também. Após discussões observou-se que a situação justifica um
estudo e levantamento da realidade. Solange em nome da Samia, informou que a Secretaria de
Assistência Social tem acompanhado a situação indígena naquele local. Encaminhou que o Conselho
envie ofício às Secretarias PML envolvidas, solicitando informações, na próxima reunião de posse
destas informações encaminhar deliberações.
Item 9 - Discussão sobre o Projeto para o Terminal Metropolitano de Londrina -
Rubens fez memória de abordagens deste caso na gestão anterior e apresentou a
situação atual. Discutiu-se sobre o assunto. O Governo Estadual assumiu compromisso
de compra do local e sua destinação com as entidades envolvidas. Falta o parecer do
proprietário do imóvel e reavaliação do projeto, o dinheiro já existe. Margareth questionará
a PML sobre este assunto. Solange propõe verificar o que está no Plano de Mobilidade. A
Presidenta aponta que têm acompanhado com interesse e entusiasmo os debates de
qualidade no whatsapp.  O último item da pauta,  foi encerrado às 17h 10 min.
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Deise Maria de Oliveira Lima Silva                                         Rubens Ventura
Presidente                                                                     Vice Presidente

Conselheiro                                                   Conselheira


